

FDP Höxter unterstützt Daniel Razat

■ **Höxter.** Der FDP-Stadtverband Höxter hat sich dazu entschieden, Daniel Razat bei seiner Bürgermeister-Kandidatur in der Stichwahl am Sonntag, 27. September, zu unterstützen. „Die Wahl ist uns leicht gefallen. Im Vergleich zu seinem Gegenkandidaten Daniel Hartmann sehen wir politisch eine deutlich größere Schnittmenge bei den Vorstellungen und Plänen von Daniel Razat. Dies sollte sich in der Zusammenarbeit mit der Verwaltung positiv niederschlagen“, betont Hans-Jürgen Knopf, FDP-Stadtverbandsvorsitzender. Ebenfalls positiv werten die Freien Demokraten die liberalen Wur-

zeln Razats, der bis zu seiner Kandidatur Mitglied der FDP in Höxter war.

Mitentscheidend sei letztlich aber auch die Tatsache gewesen, dass sich Daniel Razat als einziger Bürgermeister-Kandidat dem FDP-Vorstand vorgestellt und in einer intensiven Diskussion seine Vorstellungen und Pläne erläutert hat. „Dadurch wissen wir, was wir von Daniel Razat als Bürgermeister zu erwarten haben. Seine Auffassung vom Amt deckt sich mit unseren Anforderungen, die wir an den neuen Bürgermeister stellen“, ergänzen die Ratsmitglieder Martin Hillebrand und Martin Kreuzer.